

4

vers la carrière la plus conforme à ses goûts et à ses inclinations. Enfin, le Cours Préparatoire étant consacré spécialement à l'étude du français, de l'anglais, de l'arithmétique et de la calligraphie, les élèves qui sont forcés de quitter le collège après deux ou trois ans, n'ont pas perdu leur temps.

La religion est la base de l'enseignement et de l'éducation. Un cours complet et spéciale de religion est donné au Collège.

La morale est surveillée avec la plus scrupuleuse attention. Tout élève convaincu d'immoralité ou de mauvais esprit est renvoyé à sa famille. Les élèves qui ne réussissent pas d'une manière convenable, soit par paresse, soit par manque de dispositions, sont aussi renvoyés à leurs parents.

Pour prévenir les abus qui peuvent résulter d'un séjour prolongé dans les maisons de pension de la ville, les élèves restent, en cas de maladie, à l'infirmerie du collège.

Pendant l'année, les élèves n'obtiennent que pour des raisons tout-à-fait majeures la permission de se rendre dans leur famille.

Jamais un élève ne sort de la classe ou de l'étude pour aller au parloir.

Il ne sera permis aux élèves de sortir avec leurs parents que les mardi et jeudi, jours de congé.

La correspondance des élèves est soumise au contrôle du Directeur.

Les parents reçoivent chaque mois pendant l'année scolaire, un bulletin qui les renseigne sur la conduite, le travail et le succès de leurs enfants.

On ne peut obtenir de certificat qu'après avoir subi les examens réguliers et à condition d'avoir repris d'une manière satisfaisante les matières à reprendre, s'il y a lieu, et d'avoir réglé chez le Procureur.

Le costume doit être porté les dimanches et fêtes. Il consiste pour les grands en un habit de drap bleu-noir descendant aux genoux, en un pantalon noir, une ceinture verte et une casquette de drap bleu noir. Pour les petits, en un habit court, de drap, forme particulière, une culotte noire, des bas noirs et une casquette de drap bleu-noir.

DEM
PEN
Usa
Bibl
Leç
N
en-é